



12 avril 2012

ARRÊTS DE TRAVAIL A L'EHPAD.

Après avoir été alerté par le personnel de l'EHPAD (Résidence Brisset) concernant un nombre important d'arrêts de travail (plus de 25% de l'effectif), le syndicat CGT a saisi le responsable des ressources humaines demandant très rapidement des agents de remplacement.

Prétextant les difficultés budgétaires, ce dernier laisse le personnel présent en souffrance et augmente le risque d'arrêts en cascade.

La CGT refuse ces arguments économiques voire « d'économie » !

Seules les bonnes conditions de travail d'un personnel en nombre suffisant assureront un service de qualité auprès des résidents...

Suite à nos interventions, des remplacements ont été organisés.

I.P.N.S.